



# 上真野 2022



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ～よさに気づき 伝え合い 広げよう～

## 個別懇談にお越しいただき、ありがとうございました

今週11月21日(月)、22日(火)、24日(木)の3日間、個別懇談が行われました。お忙しい中、お時間をいただき、ありがとうございました。各学級担任と保護者が、子どもたちの成長について話し合うことができる貴重な機会です。学習、生活、友達関係など、これまでの子どもたちの成長や今後の教育方針について、有意義なお話をすることができました。懇談の内容を活かして、今後さらなる指導・支援に努めてまいります。これからもお子さんのことで気になることがありましたら、学校・担任までご連絡ください。

## 鮭の養殖について見学しました(3・4年生)

3・4年生は、総合的な学習の時間に、真野川の自然や環境などについて調べています。学習していくなかで、真野川の鮭に興味をもった子どもたちは、真野川鮭増殖組合の築場やふ化施設を見学しました。鮭を捕まえる様子を見学したり、採卵や受精など養殖について学んだりして、地域への理解を深めることができました。子どもたちは改めて、南相馬市の自然の豊かさ、伝統産業を守る人々の努力、命の尊さなどを実感することができました。当日は、新聞社やテレビ局の取材も受け、報道されました。多くの方から、新聞やテレビで見たとのご連絡をいただきました。



真野川の築場の見学



捕まえられた鮭を運ぶ手伝い



鮭から卵を取り出す作業の見学

## 花いっぱい活動



ニコニコタイムの時間を利用して、全校生で花いっぱい活動を行いました。校舎前の花壇にビオラ、デイジー、ノースポールの3種類の花を植えました。子どもたちが作業しやすいように、前日までに用務員さんが丁寧に耕して作業しやすい土になっていました。用務員さんの配慮、ありがとうございます。子どもたちも、学校の環境を美しくするために一生懸命花を植えていました。来春、学校が花でいっぱいになるのが今から楽しみです。

## 上真野小学校の子どもたちの活躍をご紹介します 受賞おめでとう！！

◎南相馬市☆未来絵日記(再生可能エネルギーにあふれた南相馬～二酸化炭素を排出しないまち)

・優秀賞 6年 稲葉 京香さん ・入賞 5年 青田 連介さん 6年 大和田 莉緒さん

◎鹿島区青少年健全育成標語

・最優秀賞 6年 梅田 涉琉さん『マスクでも 笑顔伝わる 優しい目』

・優秀賞 3年 青田 桃子さん『コロナ禍で 距離はとるけど 心は密に』

